



Kugel-Winnie.
Eine runde Sache.



Informationen zum Russland-Embargo der EU

Keine Materialien aus Russland und Belarus verwendet

IHSD Klarmann
Hainstraße 6
96047 Bamberg
T: 0951 / 917 6413
F: 0951 / 917 6414
shop@kugel-winnie.de
www.kugel-winnie.de

Bamberg, 23. Juli 2023

Die Verordnung (EU) Nr. 833/2014 und die Verordnung (EG) Nr. 765/2006 verbieten die Einfuhr und den Kauf bestimmter Eisen- und Stahlerzeugnisse aus Russland oder Belarus in die Europäische Union.

Mit der Verschärfung des am 6. Oktober 2022 beschlossenen Embargos wurde der Katalog der in dieser Verordnung enthaltenen Gegenstände um weitere Eisen- und Stahlerzeugnisse wie Schrauben oder Bolzen aus Stahl oder Eisen erweitert. Das Verbot gilt nicht nur für die direkte Einfuhr und den direkten Kauf aus Russland. Das Verbot gilt auch für die indirekte Einfuhr und/oder den indirekten Einkauf über Dritte.

Kugel-Winnie verkauft keine Produkte, bei denen das Stahl oder Eisen aus russischer oder belarussischer Produktion stammt. Dies betrifft auch Produkte, die auf der Krim oder in Sewastopol hergestellt wurden oder aus Materialien, die von dort exportiert wurden.



Kugel-Winnie.
Eine runde Sache.



Information on the Russia embargo of the EU

No materials from Russia and Belarus used

IHSD Klarmann
Hainstraße 6
96047 Bamberg
T: 0951 / 917 6413
F: 0951 / 917 6414
shop@kugel-winnie.de
www.kugel-winnie.de

Bamberg, 23. Juli 2023

Regulation (EU) No 833/2014 and Regulation (EC) No 765/2006 prohibit the import and purchase of certain iron and steel products from Russia or Belarus into the European Union.

With the tightening of the embargo decided on 6 October 2022, the catalogue of items included in this regulation has been extended to include further iron and steel products such as screws or bolts made of steel or iron. The ban does not only apply to direct import and direct purchase from Russia. The ban also applies to indirect import and/or indirect purchase via third parties.

Kugel-Winnie does not sell products where the steel or iron originates from Russian or Belarusian production. This also applies to products manufactured in Crimea or Sevastopol or made from materials exported from there.